

Sportlicher Lebenslauf von Bennet Strobel

Name: Bennet Strobel

Alter: 18 Jahre

Wohnort: Ostdorf



Sportliche Laufbahn:

Seit 2008 JSG Balingen-Weilstetten

2017-2018 Bezirksfördergruppentraining
(BFG Neckar-Zollern)

2018-2022 Verbandsfördergruppentraining
(VFG-Handballverband Württemberg)

2019-2022 HVW (Handballverband Württemberg)

2021-2022 HBW (Handballverband Baden-Württemberg)

Seit 2022 DHB (Deutscher Handballbund)

Seit 2023 HBW Balingen-Weilstetten 2
(3. Liga)

Seit 2024 HBW Balingen-Weilstetten 1
(2. Liga)

Sportliche Erfolge:

2018/19 Württembergischer Meister
C-Jugend

2018/19 Baden-Württembergischer Vizemeister
C-Jugend

- Seit 2022 über 35 Länderspiele für die U16, U17, U18 von Deutschland
- Seit 2022 Kapitän der U16, U17, U18 von Deutschland
- 2022 Goldmedaille beim European Youth Olympic Festival (EYOF)
- 2023 All-Star-Team beim Deutschlandcup (Bester Kreisläufer)
- 2023 Goldmedaille beim European Youth Olympic Festival (EYOF)
- 2024 5. Platz bei der Europameisterschaft
All-Star-Team bei der Europameisterschaft (Bester Kreisläufer)



Sportlicher Lebenslauf von Bennet Strobel

Ich bin Bennet Strobel, 18 Jahre alt und wohne in Ostdorf. Meine sportliche Laufbahn begann im Jahr 2008 bei der JSG Balingen-Weilstetten. Zwischen 2017 und 2018 habe ich am Bezirksfördergruppentraining des Handballverbandes Neckar-Zollern teilgenommen, bevor ich von 2018 bis 2022 im Verbandsfördergruppentraining des VFG des Handballverbands Württemberg trainierte. Von 2019 bis 2022 war ich Teil des HVW (Handballverband Württemberg) und spielte anschließend von 2021 bis 2023 für den HBW (Handballverband Baden-Württemberg). Seit 2022 gehöre ich dem Deutschen Handballbund (DHB) an und spiele seit 2023 für HBW Balingen-Weilstetten 2 in der 3. Liga. Ab 2024 werde ich auch in der 2. Liga für HBW Balingen-Weilstetten 1 antreten.



In meiner bisherigen Karriere konnte ich bereits einige Erfolge verzeichnen. So wurde ich in der Saison 2018/19 Württembergischer Meister mit der C-Jugend und zudem Baden-Württembergischer Vizemeister. Seit 2022 habe ich über 35 Länderspiele für die U16, U17 und U18 von Deutschland bestritten und bin seitdem auch Kapitän dieser Mannschaften. 2022 gewann ich die Goldmedaille beim European Youth Olympic Festival (EYOF). Im Jahr 2023 wurde ich in das All-Star-Team des Deutschlandcups als bester Kreisläufer gewählt und konnte erneut die Goldmedaille beim European Youth Olympic Festival (EYOF) gewinnen. 2024 erreichte ich den 5. Platz bei der Europameisterschaft und wurde auch dort ins All-Star-Team als bester Kreisläufer gewählt.